

桜

Sakura | Vergänglichkeit der Kirschblüte

Ihre Ästhetik gleicht einem göttlichen Schwur,
erblüht in poetischer Melancholie,
die Blüte der Kirsche als Partitur,
berauschend wie eine Sinfonie.

Schönheit liegt hier in Vergänglichkeit,
eine sanfte Symbiose aus Freude und Trauer,
das Leben in seiner Flüchtigkeit,
nichts ist jemals von ewiger Dauer.

Der Tanz der Blüten gleicht fluffigem Schaum,
erschafft zarte Bande von Mensch und Natur,
wie ein real gewordener Traum,
in Japan ein Teil tradierter Kultur.

In endlicher Grazie die Blüten schwinden,
Vorfreude sich mehrt auf das kommende Jahr,
die Straßen im rosa Schnee versinken,
der Liebreiz ist unverwechselbar.